

Vence Cuba en debut en Copa Panamericana de voleibol (f) sub 18



La Habana, 21 may. (RHC) La selección femenina de voleibol de Cuba, menores de 18 años, debutó con victoria en la Copa Panamericana de la categoría, con sede en la ciudad mexicana de Durango.

Los parciales del encuentro fueron 25-23, 25-12 y 25-23, en apenas una hora y 18 minutos de acción. Las anotadoras más destacadas del encuentro por Cuba fueron Deziret de la Caridad Mádan, con 14 puntos; así como Claudia Tarín y Thainalien Castillo, ambas con 11.

Por Perú sobresalió Carolina Milla, con apenas siete puntos. En el otro duelo del grupo B, donde se encuentran cubanas y peruanas, Puerto Rico derrotó a Guatemala, tres sets por cero (25-20, 25-15, 25-9).

Este miércoles, Cuba se medirá a Guatemala, en tanto Puerto Rico chocará con Perú.



Radio Habana Cuba